



Spielbericht

Bericht zum Spiel am 25.10.2014 beim TSV Schwaben Augsburg

Der SSV Wildpoldsried machte beim TSV Schwaben Augsburg keine schlechte Figur, hatte aber gegen die technisch versierten Gastgeber keine Chance und verlor am Ende mit 3:1 (1:1).

Die junge Truppe von SSV-Trainer Stefan Feneberg hatte außer ihrem kämpferischen Einsatz nicht viel zu bieten. Trotz ständiger Überlegenheit konnten sich die Augsburgs in der ersten Halbzeit keine nennenswerten Chancen erspielen. So hatte SSV-Keeper Thomas Seger Glück, dass er nicht öfter auf die Probe gestellt wurde.

Die 1:0-Führung der Platzherren war eine Einzelleistung von A. Schaller, der einen energischen Alleingang erfolgreich abschloss (24.). Kurz vor der Pause (41.) glich Uli Dirr zum 1:1 aus.

Im zweiten Abschnitt machten die Augsburgs mehr Druck nach vorne und erhöhten das Tempo. Als der spurtschnelle Schwaben-Stürmer L. Gremes im Strafraum gefoult wurde, blieb der Elfmeterpfiff aus. Mit zwei sehenswerten Toren von J. Schmid (63.) und L. Gremes (68.) wurden die Augsburgs Offensiv-Bemühungen dann doch noch belohnt. (hw)